

Gemeinderat von Zürich

27.09.06

Schriftliche Anfragevon Martin Abele (Grüne)
und Dr. Ueli Nagel (Grüne)

Im Sommer dieses Jahres hat offenbar das gesamte Leitungsteam des Gästehauses Mittelleimbach die Kündigung eingereicht. Dieser Vorgang ist ziemlich aussergewöhnlich und lässt aufhorchen. Es liegt nahe, dass Differenzen mit den übergeordneten Instanzen das Leitungsteam zu diesem Schritt bewogen haben.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welches sind die Gründe für die Kündigung der Co-Leitung und der Gruppenleitung Pflege?
2. Gab es grössere Meinungsverschiedenheiten zwischen dem Leitungsteam und den übergeordneten Instanzen? Worum handelte es sich dabei?
3. Waren die Kompetenzen klar definiert gab es gültige Stellenbeschriebe?
4. Wurde Druck auf die Leitung des Gästehauses ausgeübt, Patienten aufzunehmen, die gemäss Konzept des Gästehauses nicht in diese Institution passen?
5. Wurde mit der neuen Leitung ein neuer Leistungsauftrag vereinbart? Welche Änderungen gegenüber früher wurden vorgenommen?
6. Welche Massnahmen wurden getroffen, damit sich ein ähnlicher Vorfall – im Gästehaus oder einer anderen Institution des Alters-/Pflegebereichs – nicht wiederholt?

